

Fürth, 19. Mai 2023

**MU-Vorsitzender Hein: „Auch Habeck muss gehen“ – „Wir müssen zurück zur sozialen Marktwirtschaft“**

Fürth – Nach dem Amtsverlust von Wirtschaftsstaatssekretär Patrick Graichen fordert der Vorsitzender des Kreisverbandes Fürth Stadt und Land, Hermann E. Hein, auch den Rücktritt von Bundeswirtschaftsminister Robert Habeck. Hein sagte am Mittwoch in Fürth:

„Auch Bundeswirtschaftsminister Habeck ist nicht mehr tragbar – und das nicht nur wegen der Graichen-Affäre. Wir brauchen dringend einen Kurswechsel in der Wirtschaftspolitik von Habecks Staatsdirigismus und Bürokratieaufblähung hin zurück zur sozialen Marktwirtschaft. Nur so kann unsere Wirtschaft ihre Wachstumskräfte wieder voll entfalten und Deutschland die rote Laterne als Wachstumsschlusslicht in Europa loswerden.“

Im Übrigen ist Herr Habeck ebenso für den grünen Sumpf im Bundeswirtschaftsministerium verantwortlich wie Herr Graichen. Habeck hat Graichen ins Ministerium geholt. Er hat Graichen gewähren lassen und ihn auch noch geschützt, als die Vetternwirtschaft in seinem Ministerium längst zum Himmel stank.“